

Train: première réunion avec H. Haenel

C'est Pierre Bischoff qui va être content. Avec ses amis de Florirail, l'association qui depuis des années se bat pour que le train revienne dans le Florival, il commençait presque à désespérer, après un long silence qui a fait suite à l'annonce d'une étude de faisabilité lancée par la Région. Le sénateur Hubert Haenel, premier vice-président de l'assemblée régionale vient d'annoncer qu'une toute première réunion du comité de pilotage de l'étude de faisabilité pour la reprise du transport ferroviaire de voyageurs de la ligne Bollwiller-Guebwiller aura lieu le 26 juin prochain à la mairie de Guebwiller.

C'est Hubert Haenel qui présidera cette première réunion dont l'ordre du jour est succinct: état des lieux des déplacements et point divers.

Dans ce comité de pilotage sont représentés la Région, le Département, le député Baeumler, les conseillers généraux du secteur, les maires de Bollwiller, Soultz, Guebwiller. Les représentants de RFF, le directeur délégué TER, Florirail et le SITRAM (le syndicat intercommunal des transports de l'agglomération mulhousienne).